

Football/Après la publication de la liste des Panthères convoquées pour préparer les matches contre le Burundi et la Zambie/Micro-trottoir

Ce qu'en pensent les Gabonais...

Propos recueillis par PSNB
Libreville/Gabon

• **Lansky Nguéma (président de la commission beach-soccer de la ligue de football de l'Estuaire)** : « Suite à la liste des 23 retenus, je pense qu'elle est équilibrée dans chaque compartiment. L'expérience des anciens peut toujours faire la différence. Mon seul regret se situe sur le nombre sans cesse décroissant des joueurs locaux. J'espère aussi que les expatriés de leur côté sont titulaires au sein de leurs clubs respectifs. »

• **Gilbert Mouleka (président actif As Val)** : « Je pense que le sélectionneur national est maître de ses choix et qu'il ne peut faire qu'avec ce qu'il a. Toutefois, je m'interroge depuis très longtemps sur l'attirance qu'a Johann Lengoualama, sur les sélectionneurs du Gabon.



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Lansky Nguema : "J'espère que les expatriés sont titulaires dans leurs clubs respectifs"



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Gilbert Mouleka : "Le sélectionneur est maître de ses choix"



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Justin Moubamba : "Le problème d'indiscipline de certains cadres des Panthères reste entier"



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Fanny Ngué Bié : "Faire appel aux joueurs c'est bien, mais savoir que tous répondront présent est une autre paire de manches".



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Brice Inengue : "La défense m'inquiète le plus"

Voilà quelqu'un qui a fait son retour au pays et n'a rien apporté à son club, AS Mangasport. Et curieusement, il est sur une liste d'attente. José Camacho doit expliquer son choix ! »

• **Justin Moubamba (enseignant)** : « En parcourant cette liste, ne nous voilons pas la face, sauf l'absence de Didier Ibrahim Ndong ce qui paraît normal pour moi, le problème d'indiscipline de certains cadres de notre

équipe nationale reste encore entier. J'ose croire que tous vont répondre à l'appel de José Camacho. »

• **Fanny Ngué Bié (directrice adjoint du stade de Nzeng-Ayong)** : « Sur la liste des 23 convoqués, ce sont les mêmes joueurs que nous connaissons très bien. En dehors du jeune Miyogo qui fera son entrée avec les A. Faire appel aux joueurs, c'est bien, mais savoir que tous répondront présent à la convocation,

en est une autre chose. J'attends si tous les appelés seront au regroupement et disputeront les deux matches programmés. »

• **Brice Inengue de Matsouanga (président de l'association Les Panthénautes)** : « Au vu des 23 noms choisis par Camacho, difficile de faire mieux dans un pays qui manque cruellement de réservoir. Le secteur qui m'inquiète le plus, c'est la défense. Si dans l'axe, on a quatre

joueurs (Ecuélé, Moussavou King, Appindangoye et Obambou), les latéraux, Palun et Obiang restent les seuls sur qui le sélectionneur compte. Et en cas de bobos physiques, comme il y en a souvent dans le football, il n'y a aucun élément de métier à ces postes pour les remplacer. Par contre, je me réjouis de voir des jeunes U 20, intégrer l'équipe A. Ça va leur permettre de se familiariser avec les anciens et se frot-

ter aux meilleurs. J'espère aussi que les internationaux savent que battre le Burundi sera très important pour le Gabon, qui compte déjà une défaite contre le Mali. Tout autre résultat nous condamnera au purgatoire. Enfin, mon seul vrai problème reste José Antonio Camacho qui continue d'être notre premier adversaire, du fait qu'il soit complètement déconnecté. »

Gabon/Diaspora

Un visiteur de choix pour Azaria Obame

J.A.L (Source : Ambassade du Gabon en France)
Libreville/Gabon

PENSIONNAIRE du Paris Football Club où il a signé le 30 juin 2018, Azaria Obame a eu la surprise de recevoir la visite de l'ambassadeur du Gabon en France, Flavien Enongoué, vendredi dernier au stade de la ville de Paris-Les-Montuils, sis à Orly. Accompagné de

deux collaborateurs (Patrice Ontsaga-Mickoto et Patrick Essongue), le diplomate qui a assisté à la séance d'entraînement de l'équipe des moins de 19 ans de Paris FC, avec laquelle évolue son jeune compatriote, a adressé à ce dernier ses encouragements et ceux de la communauté gabonaise de France. C'était la veille du lancement du championnat national U19 français et deux jours avant la réception du Stade Malherbe de Caen, au stade Déjerine (Porte de Mon-



Photo : D.R.

Flavien Enongoué encourageant Azaria Obame avant le début de la saison 2018-2019

treuil). Une compétition et un niveau que va dé-



Photo : D.R.

Flavien Enongoué posant aux côtés de son jeune compatriote, des coéquipiers et encadreurs de ce dernier

couvrir l'ancien international U17 gabonais,

membre de la sélection ayant pris part à la coupe

d'Afrique des nations 2017 et qui a rejoint la formation francilienne pour terminer une formation débutée à l'Académie Club de Libreville (ACL). Notons que la visite de Flavien Enongoué au jeune attaquant née le 24 février 2000, s'inscrit dans le cadre d'un programme de la représentation gabonaise qui concernera tous les porte-étendards sportifs Vert-Jaune-Bleu évoluant dans l'Hexagone durant la saison 2018-2019.

Football/Finale de la 4e édition de la coupe de l'Indépendance "Lébamba 2018"

Le trophée à FC Tchaba

F.M.M
Libreville/Gabon

LA 4e édition de la coupe de l'indépendance "Lébamba 2018" a pris fin dernièrement au stade municipal de Lébamba. La finale a mis aux prises Kanda FC et FC Tchaba : 1-3. Ce tournoi a regroupé dix équipes. Il a démarré à l'issue du coup d'envoi donné par le président d'honneur du comité d'organisation, Yves Yassima (préfet de la Louetsi-Wano). Après une entame de rencontre équilibrée, Bamby Nguema (10e) et Maixant (30e) de FC



Photo : D.R./L'Union

Le parrain de la compétition, le sénateur Isidore Toukou Moubedi (à droite) prononçant son discours circonstancielle.

Tchaba donnent de l'espoir à leurs supporters qui peuvent jubiler, leur équipe menant au score : 2 buts à 0. Blessés dans leur amour propre, les

joueurs de Kanda FC, avant d'aller à la pause, réagissent positivement par le biais de leur attaquant Adonis Mikala qui réduit la marque : 1-2



Photo : D.R./L'Union

Le préfet du département de la Louetsi-Wano remet le trophée de vainqueur au capitaine de l'équipe de FC Tchaba.

(42e). Un score qui perdure. D'aucuns pensent que Kanda FC va égaliser. En vain, puisque le virevoltant Bamby Nguema va corser l'addition en

convertissant un caviar donné par un partenaire : 3-1. C'est sur ce score que les deux formations vont se séparer au coup de sifflet final.

Avant la remise des récompenses, le parrain du tournoi, Isidore Toukou Moubedi (sénateur départemental), a remercié tous ceux qui, de près ou de loin, ont œuvré pour la réussite de cette édition. Notamment l'un des cadres de la localité, Hilaire Machima, qui a doté chacune des dix équipes d'une série de maillots. Pour Toukou Moubedi, ce projet sportif a vu le jour dans le but de raffermir les liens de fraternité et de solidarité entre les filles et fils du département de la Louetsi-Wano et ceux de la région. Le trophée de fair play est revenu à l'équipe Ababana de Mabanga...